

Polo turístico de Holguín avanza con nuevo proyecto hacia El Ramón de Antilla



La Habana, 30 ago (RHC)- El polo turístico de Holguín con sus renombrados balnearios Guardalavaca y Pesquero se extenderá a partir de los nuevos proyectos, en la península de El Ramón de Antilla, donde existen potencialidades para construir más de 19 000 habitaciones.

Esta franja de tierra rodeada de agua, pertenece al municipio de Antilla y se ubica a la entrada de la bahía de Nipe, al norte de la oriental provincia de Holguín, en una zona costera con abundantes playas de aguas cristalinas y copiosa arena blanca.

En El Ramón de Antilla actualmente se crean las condiciones para iniciar allí la construcción del primer hotel, destacó Manuel Marrero, ministro del Turismo, en recientes declaraciones a la Agencia Cubana de Noticias.

En este sentido, resaltó que lo más importante son las perspectivas que ofrece esta península, con playas totalmente vírgenes, muy próximas a Cayo Saetía y que tienen un gran potencial de desarrollo.

Distante a unos 100 kilómetros al noroeste de la capital holguinera, en esta zona ya se trabaja en la infraestructura para la labor de constructores e inversionistas encargados de acometer las obras.

Para Loiza González Collazo, especialista del CITMA en Antilla, esta península está considerada un paisaje natural protegido donde se pueden encontrar diferentes aves exóticas, y especialmente un endemismo local restringido, el "serium abertis", único de su tipo en el mundo.

La especialista enfatizó en la importancia de aunar esfuerzos y lograr mirar de manera diferente lo que significa el paisaje natural protegido que es la península de El Ramón.

Por ese territorio desembarcó la expedición mambisa de El Perrit, en la guerra de los Diez Años y la de Roloff-Castillo Duany, durante la gesta que comenzó en 1895, y en el año 1959 el Comandante Camilo Cienfuegos fundó una comunidad rural fundada que en la actualidad cuenta con casi un millar de habitantes que mayormente viven de la pesca.

En su geografía, aderezada con leyendas de corsarios y piratas, se destaca la del filibustero inglés Willian Hastings, asentado en la zona y reconocido como uno de sus primeros pobladores, de quien se especula que su tesoro permanece aún escondido en estos parajes.

Holguín ocupa el cuarto lugar a nivel de país como destino turístico y con estas proyecciones se prevé un posicionamiento mucho más alto y con mayor impacto en los diferentes mercados internacionales.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/139862-polo-turistico-de-holguin-avanza-con-nuevo-proyecto-hacia-el-ramon-de-antilla>



Radio Habana Cuba